

R6年度 学校評価（児童・保護者・教職員）の結果について（学校運営協議会資料）

※単位は% 児童・保護者・教職員全て匿名での回答です。

質問項目 ※（ ）は児童アンケートの表現		児童 (回答 243人)	保護者 (回答 120人)	教職員 (回答 23人)
学校は、教育活動や子どもたちの様子がわかるように情報を発信している	とてもそう思う		30	70
	まあそう思う		61	30
	あまり思わない		9	0
	まったく思わない		0	0
学校は保護者や地域の意見をうかがう機会を工夫している	とてもそう思う		18	52
	まあそう思う		63	48
	あまり思わない		18	0
	まったく思わない		1	0
学校は、保護者や児童の相談にのれる場所である（いやなことがあったときに、相談にのってくれる先生はいると思いますか。担任の先生でなくてもよいです）	とてもそう思う	63	24	70
	まあそう思う	28	55	30
	あまり思わない	5	19	0
	まったく思わない	4	2	0
安全を確保するために、学校と保護者・地域が協力している	とてもそう思う		25	
	まあそう思う		60	
	あまり思わない		13	0
	まったく思わない		2	0
学校は、自ら考えたり、考えを深めたりする授業を工夫している（自ら考えたり、考えを深めたりする授業が行われていますか）	とてもそう思う	54	35	74
	まあそう思う	39	56	26
	あまり思わない	4	9	0
	まったく思わない	3	0	0

子どもたちは、集中して学習に取り組んでいる (集中して学習に取り組んでいますか)	とてもそう思う	5 3	2 6	3 0
	まあそう思う	3 7	6 5	6 5
	あまり思わない	7	9	4
	まったく思わない	3	0	0
子どもたちは、タブレットを活用して学習に取り組むことができている (タブレットを活用して学習に取り組んでいますか)	とてもそう思う	7 5	4 8	8 3
	まあそう思う	1 9	4 8	1 7
	あまり思わない	5	4	0
	まったく思わない	1	0	0
学校は地域の方と連携した学習を実施している。 (学習を通じて、自らの力で、地域や社会をよりよくできると思いますか。地域について学べましたか。)	とてもそう思う	4 8	3 4	7 4
	まあそう思う	3 9	5 5	2 6
	あまり思わない	8	1 1	0
	まったく思わない	5	0	0
子どもたちは、進んで読書をしている (進んで読書をしていますか)	とてもそう思う	4 2	1 8	1 7
	まあそう思う	3 7	3 6	5 7
	あまり思わない	1 5	3 8	2 6
	まったく思わない	6	8	0
子どもたちは、自分から進んでいさつをしている (自分から進んでいさつをしていますか)	とてもそう思う	5 8	2 6	3 5
	まあそう思う	3 4	5 9	5 7
	あまり思わない	6	1 5	9
	まったく思わない	2	0	0
子どもたちは、思いやりの気持ちを持って友達と過ごしている (思いやりの気持ちを持って友達と過ごしていますか)	とてもそう思う	6 6	2 3	3 0
	まあそう思う	3 0	6 3	7 0
	あまり思わない	3	1 5	0
	まったく思わない	1	0	0

子どもたちは、運動や外遊びで進んで体を動かしている (進んで運動や外遊びをしていますか)	とてもそう思う	6 4	4 1	3 0
	まあそう思う	2 4	4 7	7 0
	あまり思わない	1 0	1 1	0
	まったく思わない	2	2	0
子どもたちは、進んで歯みがきを行い、歯を大切にしようとしている (進んで歯みがきを行い、歯を大切にしていますか)	とてもそう思う	5 5	1 8	9
	まあそう思う	3 6	5 0	6 1
	あまり思わない	6	3	3 0
	まったく思わない	3	3	0
子どもたちは、食材や栄養、食生活に興味を持って、食事している (食材や栄養、食生活に興味を持って、食事をしていますか)	とてもそう思う	4 9	1 9	1 7
	まあそう思う	3 5	4 9	6 5
	あまり思わない	1 0	2 8	1 7
	まったく思わない	6	3	0
子どもたちは、自分の身の守り方を考え、行動することができる (子どもには2つの質問「地震や火災のときに自分の身を守って行動できますか」「交通ルールを守って登下校したり、自転車の乗り方のルールを守ったりしますか」をしています)	とてもそう思う	7 2	1 7	4
	まあそう思う	2 3	6 6	9 1
	あまり思わない	4	1 7	4
	まったく思わない	1	1	0
子どもたちは、家庭で宿題や家庭学習に進んで取り組んでいる (家庭で宿題や家庭学習に進んで取り組んでいますか)	とてもそう思う	5 5	2 6	1 3
	まあそう思う	3 3	5 2	7 0
	あまり思わない	9	2 2	1 7
	まったく思わない	3	1	0
学校は保護者や地域の方と連携をして、交通安全につとめている	とてもそう思う		2 4	2 6
	まあそう思う		6 0	7 4
	あまり思わない		1 6	0
	まったく思わない		0	0

自由記述（抜粋）<児童の回答>

1	テストで100点をとってがんばります。これからもよろしくおねがいします。
2	体育の時間をもう少し増やしてほしい。
3	みんなが元気に挨拶できていて、学習の内容がわかりやすい。わからない問題を先生が詳しく教えてくれる。
4	何で休み時間が5分なのですか。何で運動会はあるのですか？
5	体育の勉強を頑張りたいです。
6	先生が優しくて過ごしやすいです。授業でよく手をあげられるようになった。
7	算数の授業は、とても良いやり方で教えてくれるのでわかりやすいです。前よりもできるようになりました。
8	体育は、運動しているから体が健康になってとても良いと思います。
9	友達がとても優しくて、いつもあいさつなどしてくれるので、嬉しいです。あと、休み時間がきちんとあって、疲れたときに心を休めることができます。とてもいいです。
10	みんなが仲良しで、一緒に遊んだり、勉強できたりするのが嬉しいです。友達と話せることが嬉しいです。
11	もし不審者が入ってきたことがわからなかつたら、どのようにして逃げればいいですか。
12	図工で、みんな楽しく遊んで良いと思う。5分休みを10分にしたら良いと思う。
13	PCを積極的に使っているので、友達と考えを共有できるところがよいと思います。
14	いつもクロームブックを必ず持ち帰らないといけないのが困ります。それはおもいでの、クロームブックで宿題がある時だけ持ち帰りたいです。
15	挨拶は何故大切な知りたいです。教えてください。何で学級委員とかがあるのですか？
16	木曜日の日課がいいと思う。ロング昼休みがあるのが良いと思う。（休めて、ケアにもなるから）
17	放課後、校庭を使えることは良いことだと思います。
18	学校は「あじさい」をしているから、挨拶ができる学校だと思う。
19	クロームブックを沢山使っているので、授業がわかりやすい。Canvaを使って学習できていることも良いと思います。
20	あいさつ運動をやるのは良いと思っていつも挨拶している。赤い羽根募金の日は、少しでもお金を入れればいいと思うから考えてくれる人には感謝している。
21	大津ヶ丘第一小学校はみんな笑顔あふれるいい学校だと思います。

22	みんなが1学期に比べて、(自分もだけど)気持ちの切り替えとかがはやくなっていて、すごいなと思いました。
23	自分のペースで勉強を進められるのでやりやすいです。
24	困っている友達を助けたら、逆の立場になったときに、みんなが助けてくれた。
25	パソコンを使う総合などの授業が多くて、他の普通の教科があまりできていない気がする。もっと普通の教科に力を入れたほうが良いと思う。(自分の考え)
26	児童会の人たちが企画している「一チャレク」が、他学年との交流になるから良いと思う。
27	みんな協力して、給食の完食に向けて頑張れている
28	友達と会える！好きな教科が学べる！体を動かせられる！

保護者自由記述（抜粋）

	ご意見	学校より
1	子どもは、学校での授業が楽しいと言っています。先生方ありがとうございます。	ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。
2	タブレットは家に持ち帰らない方がいいと思います。重いし、夢中になって視力低下に繋がってしまいそう。	ご意見ありがとうございます。端末を使用しての課題や自主学習で使用したり、連絡帳もタブレットを活用したりしているため、毎日持ち帰ることになっています。以前からランドセルの重さに関しての課題もあったため、今は端末と宿題等で必要なものだけを持ち帰るよう指導しています。また、タブレットを使用する際に気を付けること（長時間連続で使用せず、こまめに目を休ませる等）を児童に指導していますので、ご家庭でも声をかけていただけると助かります。
3	いつも有難うございます。学校で子供たちは様々な事を体験し学んでいるように思います。とてもありがとうございます。	ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。

4	パソコンを活用して授業が進められていて全員が意欲をもってやっていてすごい。今ままどんどん新しい事に取り組んでいってほしい。	ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。
5	I C T 教育を取り入れてから、本を読む習慣が減ったような気がします。視力も落ちていると思います。本当に必要なものなのか、疑問に思う事があります。	ご意見ありがとうございます。端末は学習の中で必要に応じて使用しています。今後も読書活動は継続して行っていきます。
7	いつもお世話になっております。お陰様で今年はとても楽しく学校に通うことができました。それは先生方のきめ細やかなご指導があってのことと感謝しております。来年度も安心して登校できるような学校経営、学級経営をお願い致します。	ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。
8	正門も昇降口も鍵をかけずに常に開けっ放しなのがずっと気になっています。防犯面を考えると心配です。	ご意見ありがとうございます。お子様の安全を守ることは学校の役割のひとつでありますので、正門および昇降口等の戸締りを行っていきます。
9	タブレットを活用することは、子ども達に良い結果をもたらしていると思います。しかし、漢字を覚えられない、頭の中で自分の考えをまとめ言葉にするなどのことが、弊害として出ている気がします。	ご意見ありがとうございます。漢字の学習については、授業や宿題等だけでなく、全校で行っている「バリ漢テスト」も継続することで、お子様が漢字を覚えたり、語彙を習得したりするようにしています。また、自分の考えをまとめたり、表したりする活動（作文等）もに継続して取り組んでいきます。
10	町探検をはじめとし、授業を通じて地域と学校をつなげようとする努力を感じます。コミュニティの意識が薄れつつある現在では貴重な取り組みだと思います。いつもありがとうございます。願わくば保護者がもう少し自分の時間や労力を学校が開放しているイベントなどに使えると良いなと感じます。先生方の日頃の努力に感謝しています。ありがとうございます。	ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。また、保護者の皆様や地域の皆様には、さまざまな面でご協力いただき、とても有難いです。今後ともよろしくお願ひいたします。
11	地域の方との交流や、地域の方との連携などはとてもよい活動だと思	ご意見ありがとうございます。お子様が安心・安

	<p>います。しかしながら地域の方が学校外で過剰に子どもたちへと関わり、勝手に写真を撮ったり、子どもたちと連絡先を交換したりすることは犯罪を招きかねず、危険な行為であることを地域の方へ理解してもらう必要があると思います。</p>	<p>全に地域で過ごせるよう、学校側からも地域の皆様へ声掛けをしていきます。</p>
1 2	<p>パソコンを毎日持つて帰るのをやめてほしい。子供も嫌だと言っています。連絡帳も手書きが良いです。歯磨きカレンダーまでパソコンはやめて欲しいです。</p> <p>それから、音楽集会が、だんだん、子供達の演奏や合奏が省かれていて残念です。先生達の演奏も楽しみにしていたのに、数年前からなくなっています。音楽クラブのカラオケも、全く音楽的因素がない様に感じました。一拍ずつマラカスを鳴らすだけ、何を歌っているかわからない選曲、家庭で、叫ぶような Jpop を絶対に耳に入れないようにしていたので、残念でなりませんでした。みんなが、知っている曲、流行っているとはいえ、他にも沢山あるのになあと思いました。誰も気にしていないかも知れませんが、正直に回答しました。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。音楽集会については、お子様の学習の成果を発表する場と考えていますので、教職員の演奏は行っておりません。クラブ活動の取り組み内容については、検討をしていきます。</p>
1 3	<p>ICT 教育により、さまざまな経験ができるることを嬉しく思っています。</p>	<p>ご意見ありがとうございます。今後の教育活動の励みにしてまいります。</p>

学校運営協議会（令和7年2月28日開催）での意見（児童・保護者・教職員のアンケート結果を見て）

- ・学校は地域と連携した様々な教育をしている。ホームページが分かりやすい。
- ・子どもが学校の授業、行事に積極的に参加しており、学校と児童との関係はよいと感じている。
- ・登下校の見守りをしてくださる方を募集している。児童は挨拶がよくできるので、地域の人も子供たちを見かけたら、挨拶をしてもらいたい。

- ・外部講師を呼んだユニークな授業は子どもたちに生かされている。子どもが創造して考えた結果、行動に繋がっていると感じている。
- ・これからの時代、ICTを活用した教育を推進していくのはよい。子どもたちがICTを活用してさまざまな取り組みをしていることも良い。